

## 7/6 絵葉書で西条市をPR 優秀作品を表彰



郷土の誇れる農作物や風景、絵手紙など自由な題材で、はがきサイズに描く「第8回 小さな作品展」の表彰式が「通所保護センターまほろば」で行われました。

応募総数2200点の中から、優秀な作品に選ばれた入賞34点、入選15点、学校優秀賞5校が、主催者である「アトリエしまなみ」の近藤代表から表彰を受けました。(写真右)

入賞・入選作品は、主催者が絵葉書にし、受賞者の皆さんに配布され、西条市の良さを発信する手段として活用されるそうです。

## 7/13 日頃の成果を存分に発揮!



市内のコーラスグループ13団体が出演し、さいじょうコーラスフェスティバルが総合文化会館で行われました。会場は身近な方々の頑張っている姿を一目見ようと来場した多くの人で埋まり、美しい歌声はもちろん、面白いパフォーマンスにも魅了され、コーラスを心から楽しんだ一日でした。

## 7/11 中学生海外派遣団結団式



7月30日から8月9日までの11日間、ニュージーランドのオークランド近郊で外国の文化や言葉を学ぶ、中学生海外派遣団の結団式が開催されました。

今回は、中学生30人、団長1人、引率教諭3人、随行1人の計35人が派遣され、ホームステイやファームステイなどを通して多くの友人を作り、交流の輪を広げることでしょう。

## 祝 北京オリンピック サッカー日本代表に西条市出身の長友佑都選手が選出される

8月の北京オリンピックに臨む男子サッカー日本代表の登録メンバーに、西条市出身の長友佑都選手（FC東京所属）が選出されました。

北京オリンピックでは、1968年メキシコ大会以来のメダル獲得をめざす日本代表。日本はグループBに属し、初戦は8月7日にアメリカとの対戦が組まれています。

西条市民一丸となり、長友選手の活躍を応援しましょう。

めざせ、金メダル! 頑張れ長友選手!

(写真提供: 共同通信社)

## 7/6 愛媛マンダリンパイレーツ対巨人2軍の交流戦開催



梅雨明け後の快晴のもと、ひうち球場で愛媛マンダリンパイレーツと巨人2軍との交流戦が開催されました。

愛媛マンダリンパイレーツ単独で、巨人2軍との交流戦を行うのは初めてということもあり、市内外から多くの野球ファンが訪れ、内外野ともに多くの観客で埋め尽くされました。

巨人2軍の中には1軍でもプレーしている選手も出場し、テレビで見慣れた顔の選手にサインを求めたり、今シーズン何度も西条に来ている地元球団の選手を応援したりと、それぞれの人が思い思いに交流戦を楽しんでいました。

## 6/29 地域の防災は密接な連携から



大町校区の自治会で組織する自主防災連絡協議会第4回総会が、自治会長など関係者約130人が出席して開催されました。

総会では、冠水防止対策や土石流の防止と避難対策、地震への対応強化などを今年度の重点目標としたほか、行政や関係機関などとの連携強化や防災知識の向上などが盛り込まれた決議が採択され、自主防災組織の意義が再確認されました。